
1968年1月20日創立
20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 社会奉仕･職業奉仕チーム

小山 満チームリーダー

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

【斉 唱】

ロータリーソング「我等の生業」

ソングリーダー 矢口 完 会員

□ 来訪者紹介 □

2016～2017年度多摩中グループ

ガバナー補佐 鈴木 義明 様

グループ幹事 鏑木 孝和 様

東京立川ＲＣ 磯部 弘志 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □

1．7月21日(木)例会終了後、第2回創立50周

年実行委員会が開催されました。

組織図、テーマ、事業計画案について協議

組織図は本日の理事会で承認を得たのち

皆様にご報告致します。

2．7月23日(土)東京昭島ＲＡＣ例会が開催さ

れました。

皆さまご存じの通り会員が増え、現在会員数10名です。

当日は地区代表訪問があって、ロータリアン2名、ロータリ

ーアクター3名が出席されました。

今年度の会長テーマは“もっと輝け”です。

今年度より会長幹事に加え、副会長、会計に4名の委員長

が選任されました。

11月12日(土)に合同例会を計画しております。

3．7月25日(月)立川グランドホテルにおいて第6回多摩中グ

ループ協議会が開催されました。

研修として地区奉仕プログラム委員会奉仕研究委員会副

委員長、クラブサポート委員会会員維持委員会委員長によ

り委員会の説明を頂きました。

4．7月26日(火)東京五日市Ｃ．Ｃでゴルフ部会2016-17年度第

１回コンペ及び大野年度取り切り戦が行われました。

5．7月27日(水)ハイアットリージェンシー東京で今年度の地

区補助金承認クラブを対象に資金管理実務講習会が開催

されました。

6．8月のロータリーレート。1ドル102円です。

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
第２370回 例会報告 2016年8月4日発行 ＶＯＬ．49－04

201６年７月２8日(木)例会

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □

1．ガバナー事務局からの連絡事項

2750地区ウエブサイトドメイン変更の案内

です。

URI http://www.r id2750.org/

E-mail rotary@r id2750.org

2．クラブ上期分年会費について

数名の方は7月中と云うことになっております。明日中によろ

しくお願い致します。

3．会員名簿2016-2017年度版寺嶋会員のアドレスを間違え

ました。

…@kurumaya ⇒○正 …@kuruma-ya

□ 来訪者挨拶 □

※2016～2017年度第2750地区多摩中グループ

ガバナー補佐 鈴木 義明 様(東京武蔵国分寺ＲＣ)

グループ幹事 鏑木 孝和 様(東京武蔵国分寺ＲＣ)

本日は、グループ幹事共々伺わせて頂きました。

この後、卓話の時間を頂いて

おります。

詳しいことは卓話の時間で

お話しさせて頂きます。

この一年間よろしくお願い致し

ます。

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

○米山カウンセラーセミナー
※報 告 小池 満也 カウンセラー

先日、ハイアットリージェンシー東京で研

修が行われました。

グループディスカッションでは「奨学生とク

ラブ会員との橋渡しについて」、「カウンセラ

ーと奨学生に何を望むか」、「奨学生に日本文化･習慣を学ん

で貰うためにはどうするか」等について各テーブルでディスカ

ッションをしました。

私がテーブルディスカッションの結果発表をさせて頂きま

したが、個人との関連、グループを含めた組織の関連・応援

が必要と感じています。

“セクシュアルハラスメント”の話が出ておりました。

ロータリーも少なからずあるのかなと思いました。

日本ではありませんが、和解金がロータリーの関連で6000

万近くが発生しているという話です。

異文化の交流で、相手の受取り方も当然変わってきます。

そのところをしっかり注意しなければいけないと云う話もい

ただきました。

※出席報告 須藤 智秀 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４７名 ４名 ４３名 ３８名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８４.４４６％

事前メイク なし

左より 鈴木義明ガバナー補佐
鏑木孝和グループ幹事

【例会場】 フォレスト・イン昭和館 ＴＥＬ：０４２－５４２－５５５５
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 1２時30分～

【事務局】 〒196－0014 東京都昭島市田中町562--8 昭和第１ビル２０２－Ｂ
ＴＥＬ 042－５４３－８９７５ FAX 042－５４１－1117

ホームページ http://www.akishima-rc.org
E-mail ａｋ ｉｓ ｈ ｉｍａ－ｒｃ＠ｈｋｇ．ｏｄｎ．ｎｅ．ｊｐ



今日のテーマは、皆さまご
存じかと思いますが、いまの立
場だからこそ、この話が出来る
と思い、作ってみました。
13年に一度のお役で、順番

制でガバナー補佐を拝命させ
て頂きました。東京武蔵国分寺
ＲＣは順番と云うことでクラブ
から、ご下命頂きながら、歴代ガバナー会でご承認頂来まし
た。私は1991年、武蔵国分寺ＲＣがチャーターナイトを行った
年で入会、ロータリー歴25年になります。2010-11年度にクラ
ブ会長を拝命、当年は東日本大震災の年で、多摩中グルー
プでは11,200万円の寄付をお預かりして復興委員会によりプ
ロジェクト実行となりました。2011年度より財団委員長、2012
-13年に「未来の夢計画」がスタートしました。
2016-17年度地区組織図の中に「オリンピックパラリンピッ

ク支援委員会」と云う時限的な委員会が出来ました。特にパ
ラリンピックに力を入れようと
なっています。又、6つの常設
委員会がありますが、「クラブ
サポート委員会」、「奉仕研究
委員会」「国際親善委員会」「米
山学友委員会」が出来ました。
2750地区には9つのグルー

プに分かれています。多摩中
の歴史として、歴代のガバナ
ー補佐を列挙させて頂きまし
た。2000年以前は分区代理と
いう呼称になっています。昭島
ＲＣさんは2018-19年度が順番
ではありますが、50周年という
事で、2017-18年度になりました。
「効果的なロータリークラブ」

については手続要覧第
一章に記されています。
又、ロータリアンに求め
られている価値観につ
いても述べられています。
本年度の大槻哲也ガ

バナーの横顔です。1940
年生まれの76才、明大
卒の社会保険労務士で
す。今年度の主な行事

は11月10日「親睦ゴルフ」はロータリー財団100周年を記念し
てポリオチャリティと美味しい食事を企画中です。ＩＭは2017
年4月に行いますが検討中です。5月～6月に「新会員炉辺セ
ミナー」を親睦を中心にして企画中です。

※詳細は配付資料でご確認下さい。

※謝辞・記念品贈呈 安保 満 会長

○社会奉仕･職業奉仕チーム
※“くじら祭”について

木野 常男 チームリーダー
はじめに部門別にテーブルに着席。
第41回「くじら祭」は配付資料組織表に沿

って運営されます。パレードチーム、くじら遊
びについて説明。スケジュー
ルは8月4日(木)テント張り、
8月5日(金)事務局より小物運搬、8月6日(土)
西川会員会社より備品運搬など説明がありま
した。 ※詳細は配付資料でご確認下さい。

□ 閉会点鐘 安保 満 会長

第２３７２回 ８月１８日(木)
「私の履歴書」

竹前 理映子 会員

○ゴルフ部会
※コンペ報告 矢口 完 幹事長
7月26日(火)本年度初のゴルフコンペを開催しました。
その中で総会が開催され、斉藤 貢部会長、私(矢口 完)が

幹事長に就任しましたことをご報告致します。
【第1回ゴルフコンペ】
優 勝

坡山浩二会員
準優勝

斉藤 貢会員
【2016-17年度取り切り戦】
優 勝

斉藤 貢会員
準優勝

坡山浩二会員
※ひと言
優勝・坡山会員
当日は涼しく、西野さんからは暑かったら優勝しないと云

われ、涼しさのおかげで優勝しました。取り切り戦も取らせて
いただき皆さまに感謝申し上げます。
準優勝・斉藤会員
ゴルフが好きであっちこっちの会でコンペさせて頂いてい

ます。特別ロータリーの取り切り戦は「これが」あるもので頑張
ってさせて頂きました。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 荒巻 正康 委員
磯部弘志様(東京立川ＲＣ)

メイクに参りました。よろしくお願
い致します。
本年度は両クラブで合同例会があ
ると聞いております。楽しみにして
おります。

安保会長 多摩中グループガバナー補佐鈴木
義明様、同グループ幹事鏑木孝和
様のご来訪を歓迎致します。卓話期待しております。
東京立川ＲＣ磯部様ののご来訪を歓迎致します。

相田幹事 ガバナー補佐鈴木様、グループ幹事鏑木様
立川ＲＣ磯部様。ご来訪ありがとうございます。

伊藤会員 ガバナー補佐鈴木義明様、グループ幹事鏑木孝
和様、立川ＲＣ磯部弘志様。
ご来訪ありがたく存じます。
安保会長年度のご繁栄を祈念してニコニコを>

坡山会員 7月26日ゴルフ部会コンペで皆さまの期待を裏切
り優勝してしまいました事、ニコニコ致します。

畢煜会員 多摩中グループガバナー補佐鈴木義明様
グループ幹事鏑木孝和様のご来訪を歓迎致します。
地区地域社会奉仕委員会の活動へのご協力をお
願い申し上げます。いろいろ教えて下さい。

篠 会員 多摩中ガバナー補佐鈴木義明様、
グループ幹事鏑木孝和様のご来訪を歓迎し、よろ
しくご指導の程お願い申し上げます。

鈴木(圭) 鈴木ガバナー補佐、鏑木グループ幹事、
会員 立川ＲＣ磯部様。ご来訪歓迎します。

□ 卓 話

※テーマ「ガバナー補佐って」
2016～2017年度ガバナー補佐 鈴木 義明 様

安保会長、ご就任おめでとうございます。5年間安保さんと
は財団で委員長と副委員長というペアを組ませて頂きまし
た。彼なくして財団委員長になれなかったと、今でも感謝して
いる次第です。大変優秀な会長がご就任になられ、心丈夫な
クラブではないかと思っております。

本日の合計 58,000円
累 計 327,000円
予算達成まで 2,173,000円

左より 安保会長、大野直前会長、
坡山会員、斉藤会員
矢口ゴルフ部幹事長、相田幹事


